



**“El culto familiar”  
Más cerca de la comunidad**

Por: Pr. Salomón de los Santos/Sábado familiar – sábado 29 de noviembre

**Sugerencias:**

- Dirija el programa desde un escenario lo más parecido a un culto familiar.
- Diseñe un distintivo con una gema sobre el culto familiar.
- Que una familia se prepare para participar cada quien con una parte del programa.

**Servicio de canto (8:45 – 9:00)**

Himno #5 “A ti, glorioso Dios”, #6 “¡Hosanna!”, #8 “¡Suenen dulces himnos!”.

**Introducción**

Les invito a leer el Salmos 78:1-8. 1 ¡Oh! pueblo mío, escucha mis enseñanzas; abre tus oídos a lo que digo, 2 porque te hablaré por medio de una parábola. Te enseñaré lecciones escondidas de nuestro pasado, 3 historias que hemos oído y conocido, que nos transmitieron nuestros antepasados. 4 No les ocultaremos estas verdades a nuestros hijos; a la próxima generación le contaremos de las gloriosas obras del SEÑOR, de su poder y de sus imponentes maravillas. 5 Pues emitió sus leyes a Jacob; entregó sus enseñanzas a Israel. Les ordenó a nuestros antepasados que se las enseñaran a sus hijos, 6 para que la siguiente generación las conociera -incluso los niños que aún no habían nacido-, y ellos, a su vez, las enseñaran a sus propios hijos. 7 De modo que cada generación volviera a poner su enseñanza en Dios y no olvidara sus gloriosos milagros, sino que obedeciera sus mandamientos. 8 Entonces no serán obstinados, rebeldes e infieles como sus antepasados, quienes se negaron a entregar su corazón a Dios. (Nueva Traducción Viviente)

Esta mañana, veremos por qué es importante el culto familiar para enseñar a cada generación que obedezca a Dios y que ponga su esperanza en él.

**A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30**

**Bienvenida**

El culto familiar es importante porque: “Evita cometer errores del pasado”.

Hermanos, es importante enseñarle a nuestra familia a no repetir los mismos errores de nuestros antepasados. Por eso pregunto ¿Estamos desarrollando nuestro culto familiar para que las nuevas generaciones conozcan la historia de la obra de Dios? Abuelos, padres, hermanos, tíos, primos, necesitamos deliberada e intencionalmente enseñar en la familia los principios que Dios nos ha dado. ¡Sean todos bienvenidos a nuestro programa de Escuela Sabática!

**Himno de alabanza**

Es importante porque “Desarrolla la confianza en Dios”.

El Salmo 44:1 menciona: “Oh Dios, lo oímos con nuestros propios oídos; nuestros antepasados nos han contado de todo lo que hiciste en su época, hace mucho tiempo atrás.” (Nueva Traducción Viviente) Cantemos el himno #209 “La Biblia nos habla de Cristo”.

**Lectura bíblica**

Es importante porque “Se aprenden los principios y valores eternos”.

Leamos juntos Deuteronomio 6:6-9. “Debes comprometerte con todo tu ser a cumplir cada uno de estos mandatos que hoy te entrego. Repítelos a tus hijos una y otra vez. Habla de ellos en tus conversaciones cuando estés en tu casa y cuando vayas por el camino, cuando te acuestes y cuando te levantes. Átalos a tus manos y lléalos sobre la frente como un recordatorio.” (Nueva Traducción Viviente)



Hermanos, debemos ser diligentes en enseñarle a nuestra familia a ver a Dios en todos los aspectos de la vida. De esta manera, nuestra familia será exitosa en hacer de la religión una parte integral de su vida.

### **Oración de rodillas**

Es importante porque “Profundiza y fortalece la relación familiar”.

Oramos por los niños para que las influencias del mundo no los atrapen en su temprana edad; oramos por nuestros jóvenes, para que no caigan en las drogas, en el alcohol, en la inmoralidad, para que nadie los engañe y los secuestre para trata de personas; oramos por el cónyuge, por los padres, por la familia en general. Pero no solamente es orar, necesitamos el culto familiar.

### **Nuevo horizonte**

Es importante porque “Se predica con el ejemplo”.

Es difícil causar un impacto en la familia cuando nosotros mismos no estamos predicando con el ejemplo. Independientemente si todos o solamente algunos son adventistas dentro del hogar, debemos realizar nuestro culto familiar.

### **Himno de alabanza o canto especial**

Es importante porque “Desarrolla la fe de los hijos”.

“El culto familiar parece ser un factor significativo para ayudar a los jóvenes a desarrollar una fe rica y profunda que cambia vidas. Es interesante que algo tan simple como tener la devoción familiar en forma regular pudiera ser de tanta ayuda. Piense lo que podría suceder si esta actividad familiar fuera reintegrada en cada hogar.” Valuegenesis estudio sobre la fe Roger Dudley.

Cantemos el himno #204 “Oh, cantádmelas otra vez” (o anuncie el himno especial).

### **Misionero mundial**

Es importante porque “Se enseña que Dios es prioridad”.

“Padres y madres, por muy urgentes que sean vuestras ocupaciones, no dejéis nunca de reunir a vuestra familia en torno del altar de Dios. Pedid el amparo de los santos ángeles para vuestra casa.” Ministerio de Curación, p. 304. Escuchemos ahora el relato misionero.

### **Informe secretarial**

Es importante porque “Es el momento más agradable y feliz del día”.

“Padres y madres, cuidad de que el momento dedicado al culto de familia sea en extremo interesante. No hay razón alguna porque no sea este el momento más agradable del día. Con un poco de preparación podréis hacerlo interesante y provechoso. De vez en cuando, introducid algún cambio. Se pueden hacer preguntas con referencia al texto leído, y dar con fervor algunas explicaciones oportunas. Se puede cantar un himno de alabanza. La oración debe ser corta y precisa.” Testimonios para la iglesia, tomo 7, p. 45. Es momento del Informe.

### **Repetición del versículo para memorizar de la semana**

Es importante porque “Nos acerca unos a otros”.

Lo que causa división y discordia en las familias y en la iglesia es la separación de Cristo. Acercarse a Cristo es acercarnos unos a otros. Una hermosa oportunidad para acercarnos a Cristo y unos a otros, es a través del culto familiar.

## **B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:10**

Confraternización y registro de tarjeta

Repaso de la lección



**C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 – 10:45**

Capacitación Primero la Misión  
Crecimiento Integral  
Clausura de Escuela Sabática

**Himno final**

Es importante porque “Se vive en paz”.

Para vivir en paz y felizmente en nuestras familias, debemos integrar en nuestras interacciones familiares diarias los valores eternos de las verdades que se encuentran en la Palabra de Dios.

Cantemos el himno #596 “Edificamos familias”.

**Conclusión**

Como hemos visto, el culto familiar es de suma importancia, los beneficios que provee fortalecen nuestra relación con Dios y fortalecen la integración familiar. Por tal motivo debemos proponernos en nuestro corazón realizarlo para hacer de nuestro hogar un pequeño cielo en la tierra, un lugar en donde los afectos sean cultivados.

**Oración final**

Invita a todas las familias para que se integren en un abrazo y así concluir el programa con la oración final.



LLENOS DE  
**PODER**